



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Sukanagara Beri Pesan Keselamatan dan Kedekatan dalam Proyek Jembatan Rawabengang

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 14:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Kedekatan antara polisi dan masyarakat terus diperkuat melalui tindakan konkret. Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Aiptu Sukasta, melakukan silaturahmi dengan Ketua RT Bapak Hana Suryana dan warga masyarakat yang sedang bekerja menggali tanah untuk membangun

pondasi jembatan Rawabengang. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Sukasta memberikan pesan penting mengenai keselamatan kerja dan menjalin kedekatan dengan masyarakat di Kp. Ciwalahir, RT 05/02, Desa Sukalaksana, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Proyek membangun pondasi jembatan Rawabengang menjadi momen yang dimanfaatkan oleh Bhabinkamtibmas untuk menjalin komunikasi dan hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. Dengan berbincang bersama Ketua RT dan warga yang terlibat dalam proyek, diharapkan dapat menguatkan rasa saling percaya dan kerjasama.

Selain itu, Aiptu Sukasta juga memberikan pesan mengenai keselamatan kerja kepada para pekerja yang tengah menggali tanah. Pesan ini mengingatkan pentingnya menjaga keselamatan pribadi dalam menjalankan pekerjaan, serta mengutamakan tindakan aman demi kelancaran proyek.

"Kami ingin memastikan bahwa kegiatan proyek ini berjalan dengan aman dan tetap menjaga hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Pesan keselamatan ini adalah bentuk perhatian kami terhadap warga," ujar Aiptu Sukasta.

Kapolres Cianjur AKNP Aszhari Kurniawan melalui AKP Tio, Kapolsek Sukanagara, turut mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat. "Bhabinkamtibmas memiliki peran sentral dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat. Kedekatan ini merupakan langkah strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban," kata AKP Tio.

Dengan silaturahmi seperti ini, Polsek Sukanagara memperlihatkan komitmen dalam menjaga hubungan yang positif dengan masyarakat. Melalui pesan-pesan keselamatan dan kedekatan yang dibangun, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung antara polisi dan warga masyarakat.